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Anlage nach der Niederschrift  

 

Bürgerfragestunde vor der 1. Sitzung des Stadtrates am 25.01.2021 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 

von 

Antwort Anfragestatus 

Brunner Bernhard Energie (Strom); Herr Bernhard Brunner fragt an, 

ob es bei den Stadtwerken 

Kelheim Bestrebungen gibt, nach 
dem Netzfrequenzabfall am 

08.01.2021 von 50 Hz auf 49,75 
Hz(das bedeutet, dass eine 

Kraftwerksleistung von 3,6 GW im 

Netz fehlten und durch den 
Lastabwurf im Süden in einer 

Größenordnung von 1,7 GW zu 
einer Stabilisierung beitrug) sich 

an den Ausschreibungen auf dem 

Regelenergiemarkt zu beteiligen? 

1.Bgm. 

 Christian 

Schweiger 

SR 

Ludwig 

Birkl 

Die Angelegenheit wird mit den 

Stadtwerken Kelheim abgeklärt. 

Stadtrat Ludwig Birkl, der auch im 
Aufsichtsrat der Stadtwerke Kelheim 

sitzt, erläuterte hierzu, dass dies eine 
viel zu hohe Investition für die 

Stadtwerke bedeuten würde. Diese 

kooperieren in dieser Angelegenheit 

deshalb mit EON Bayern. 

erledigt 

Brunner Bernhard Notwendigkeit von 
Luftreinigungsgeräten 

an den Schulen 

Herr Bernhard Brunner fragte 
nach, warum die Aufstellung von 

Luftreinigungsgeräten mit 
Hepafiltern in den Schulen nötig 

ist, bei Einhaltung der DGUV Regel 

102-601 

1.Bgm. 

Christian 

Schweiger  

 

Es werden nur an der Wittelsbacher 
Mittelschule in einem Raum, der nicht 

gelüftet werden kann und von der 
Schulsozialarbeiterin als Büro genutzt 

wird (dieser wurde früher lediglich als 

Lagerraum genutzt), beim Kinderhort 
an der Grundschule Nord in einem 

Raum und in der Turnhalle der 
Grundschule Nord solche 

Luftreinigungsgeräte aufgestellt. In 

allen anderen Schulräumen der 
Grundschulen und der Wittelsbacher 

Mittelschule besteht über die Fenster 
eine ausreichende Lüftungsmöglichkeit 

bzw. ist eine Lüftung vorhanden. 

 

erledigt 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 

von 

Antwort Anfragestatus 

Brunner Bernhard Lüftungsanlage in der 

Dreifachturnhalle 

Herr Bernhard Brunner fragt an, 
ob die Lüftungsanlage der 

Dreifachturnhalle während der 
Stadtratssitzung im Frischluft- 

oder Umluftbetrieb gefahren wird. 

1.Bgm. 

Christian 

Schweiger 

Es wird bei der Bauamtstechnik 
nachgefragt. Momentan kann keine 

gesicherte Auskunft gegeben werden, 
außer, es wüsste der Hausmeister 

Rachid Brehler. Dieser teilte mit, dass 

derzeit die Lüftung im Umluftbetrieb 
gefahren wird. Bei 

Sportveranstaltungen erfolgt dies im 

Frischluftbetrieb. 

erledigt 

Wittmann Lukas Errichtung einer 
Photovoltaikanlage im 

Ortsteil Schultersdorf 

Herr Lukas Wittmann fragte an, 
warum das Bauvorhaben zur 

Errichtung einer 
Photovoltaikanlage im Ortsteil 

Schultersdorf so schnell 
vorangetrieben wird. Innerhalb 

einer Woche nur wurde die 

Angelegenheit im Bauausschuss 
und nun im Stadtrat behandelt 

und das in Corona-Zeiten. Man 
hätte das Verfahren länger 

hinauszögern können/müssen, 

damit eine ausreichende 
Bürgerbeteiligung möglich 

gewesen wäre und sich die Bürger 
ausreichend informieren und 

äußern hätten können. 

1.Bgm. 

Christian 

Schweiger 

Der Bauwerber hat einen Anspruch 
darauf, dass sein Antrag möglichst 

zeitnah und den Vorschriften 
entsprechend abgearbeitet wird. Einer 

dieser Verfahrensschritte ist die 
Bürgerbeteiligung. Genau aus dem 

Grund, dass die Bürger entsprechend 

informiert, am Verfahren beteiligt und 
sich diese in einem offiziellen Verfahren 

äußern können, soll nunmehr diese 
Bürgerbeteiligung angestoßen werden. 

In einem solchen 

Bürgerbeteiligungsverfahren haben die 
Bürgerinnen und Bürger das Recht und 

die Möglichkeit sich ausreichend zu 
dem Bauvorhaben zu äußern. Die 

Interessen bzw. Bedenken der Bürger 
werden dabei genau dokumentiert, 

rechtlich bewertet und im Stadtrat 

dann behandelt. 

Die Eröffnung der Bürgerbeteiligung 

bedeutet noch lange nicht, dass die 
Photovoltaikanlage letztendlich dann 

auch gebaut wird. 

erledigt 

 


